

Bierkisten etikettieren für Klein und Groß

Das Unternehmen Nopar war Aussteller auf der drinktec und hat sich auf Etikettierungen spezialisiert. Wie bereits auf der Messe angekündigt, wurden nun auch kleine Etikettier-Projekte erfolgreich umgesetzt, wie beispielsweise mit der Brauerei Osterbach aus Gemünden an der Wohra.

So wurden Bierfässer für die Gastronomie und Bierkisten für Flaschen mit StrongTack-Etiketten permanent belabelt. Die Etiketten sind digital gedruckt, kratzfest laminiert, und UV-stabil

ausgestattet, um das Eigentum der Brauerei nachhaltig zu schmücken. Somit hat nun auch diese kleine Spezialitätenbrauerei die Möglichkeit, sich stilvoll in Szene zu setzen.

Der Vertrieb der schmackhaften Biere findet nur im direkten Umfeld von Gemünden an der Wohra statt. Im „Alten Bahnhof“ gibt es das Bier auch gezapft im Ausschank. Neben personalisierten Biergläsern, Flaschenetiketten und Bierdeckeln wurde nun das Corporate Design konsequent auf die neuen Kisten und Fässer gebracht.

Weitere Informationen unter www.nopar-international.com und www.nopar-shop.de

